
Superficie 509 m²

Référence V1142MGS

Prix 5 990 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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ExclusivitéNichée  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés  de  Mougins,  cette

magnifique  villa  contemporaine  conçue  par  un  architecte  offre  une  vue

panoramique  à  couper  le  souffle  sur  le  village  de  Mougins.Avec  une  surface

habitable  d'environ  500  mètres  carrés,  cette  villa  présente  une  combinaison

parfaite d'espaces spacieux et de recoins chaleureux, alliant confort, modernité et

élégance  :  une  vaste  cuisine  entièrement  équipée,  un  salon  TV  accueillant,  une

somptueuse bibliothèque, une suite parentale,  trois chambres avec salle de bains

attenante, une salle de réception, un bureau en mezzanine ...

Sole  AgentNestled  in  one  of  Mougins'  most  sought-after  area,  this  magnificent

contemporary  architect-designed  villa  boasts  breathtaking  panoramic  views  over

the  village  of  Mougins.With  around  500  sqm  of  living  space,  this  villa  offers  a

perfect  combination  of  spacious  areas  and  cosy  corners,  combining  comfort,

modernity  and  elegance:  a  vast  fully-equipped  kitchen,  an  inviting  TV  lounge,  a

sumptuous library, a master suite, three en suite bedrooms, a reception room, an

office  space  with  skylight,  a  gym,  a  wellness  area  with  sauna,  and  a  wine

cellar.Large bay windows opening onto numerous ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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